

Madame, Monsieur, *chers Amis,*

Les élections communales d'octobre 2024 sont derrière nous. Avec plus de 800 voix supplémentaires ainsi qu'un gain de deux sièges au Conseil communal, jamais le MR Esneux-Tilff n'avait bénéficié de pareil mandat pour déployer sa politique. Cette victoire collective nous honore, elle nous engage.

Aujourd'hui, un cycle se termine, un autre commence. De nouvelles équipes - au Collège, au Conseil communal, au CPAS, dans nos associations - ont été constituées. Il s'agira désormais d'assurer, ensemble, **la promotion de nos actions, mais aussi la cohésion de notre mouvement et la circulation de l'information**, des leviers essentiels au bon fonctionnement de notre section et au rayonnement de notre action. Les prochaines années seront déterminantes !

Secrétaire politique, vous avez pu apprécier mon énergie, ma disponibilité, ma détermination également. Si de nombreux résultats ont déjà pu être obtenus, plusieurs chantiers restent sur le métier. Le travail est tout sauf terminé !

Faire rayonner nos idées, nos valeurs, nos actions en faveur de notre commune et de ses habitants, mettre en avant les différents talents dont regorge notre section, cela implique de faire de la politique, cela implique une équipe.

**C'est dans cet esprit que je vous présente aujourd'hui ma candidature à la Présidence du MR Esneux-Tilff**, épaulé dans cette démarche par Daphné SIOR, ancienne Conseillère communale MR. Elu, Daphné remplira à la Vice-Présidence tout en prenant en charge l'animation politique de notre section.

Au plaisir de vous retrouver,

*Un duo, une mission,  
avancés avec  
Passion !*

